

2024年2月15日

森永製菓株式会社は  
「3x3.EXE PREMIER」2024-25シーズンの  
「オフィシャルメインパートナー」に決定

森永製菓株式会社(東京都港区芝、代表取締役社長・太田栄二郎)は、ゼビオグループのクロススポーツマーケティング株式会社(本社:東京都千代田区 代表取締役社長:中村 考昭)が運営する、3人制バスケットボールのグローバルリーグ 3x3.EXE PREMIERと2024-25シーズンのオフィシャルメインパートナー契約を締結しました。

本契約の締結に伴い、3x3.EXE PREMIER 2024 シーズンより、全選手が着用するユニフォーム背面(背番号上)に「inゼリー」のブランドロゴを掲出します。

また当社は「inゼリー」や「inバープロテイン」などの商品提供を通じてリーグ所属チーム・選手を栄養補給面でサポートいたします。



3x3.EXE PREMIER 2024 OFFICIAL MAIN PARTNER

■3x3.EXE PREMIER 概要

- ・ 名称: 3x3.EXE PREMIER (スリーエックススリーエグゼプレミア)
- ・ 創立: 2014年
- ・ 主催: クロススポーツマーケティング株式会社 (3x3.EXE PREMIER 事務局)
- ・ 承認: 国際バスケットボール連盟(FIBA)
- ・ 公認: 日本バスケットボール協会 (Japan Basketball Association)
- ・ リーグの特徴: 「3x3.EXE PREMIER (スリーエックススリーエグゼ プレミア)」は2014年に世界で初めて設立された、国際バスケットボール連盟(FIBA)承認の3人制バスケットボールのプロリーグです。全国各地のターミナル駅前、大型商業施設等、街の象徴的な場所で公式戦を開催し、誰もが楽しめるスポーツ観戦のスタイル、音楽やファッションとの融合による新しいスポーツの価値を提供。2018年に女子リーグを新設、その後日本に加えてタイ、ニュージーランド、オーストラリアが加盟し世界最大規模の3x3 グローバルリーグとして発展している。